

MARRE DES MISES À JOUR BÂCLÉES — OU PERVERSES — sur MAC OS

La dernière, du 25 octobre 2023, est l'une des plus calamiteuses. Pour des améliorations infinitésimales (essentiellement de nouveaux économiseurs d'écran), on récolte :

- « pages » qui quitte dès qu'on veut créer plus d'un pdf avec pdfExpert, en sorte qu'il faut tout bien sauvegarder avant de réaliser cette opération banale qui nécessite maintenant de s'y reprendre à deux fois ;
- une terminaison aberrante du titre des pdf en « pages.pdf », défaut qui avait été corrigé lors d'une mise à jour précédente !
- obligation de télécharger une version récente du logiciel de codage BBEEdit, la précédente ne fonctionnant plus.
- perturbation de la fonction OCR qui se met à tableauter certains passages de façon aléatoire (mais qui restitue parfois les tableaux captés par saisie-écran).

Et cela fait vingt ans que nous subissons des modifications pourries. Exemples :

- l'inscription de bas de cadre qui affichait le numéro de la page que l'on traitait et le nombre de pages total a été remplacée par un système de tiroir latéral à vignettes parfaitement imbuvable.
- l'affichage permanent de l'ascenseur qui permettait lui aussi de se repérer au premier coup d'œil a été remplacé par un système à éclipses qui oblige à cafouiller toute la journée pour déterminer où l'on se situe dans le corps d'un texte. C'est particulièrement gênant quand on corrige.
- la fonction « transformer un texte un tableau » a été remplacée par un processus kafkaïen ;
- la fonction « transformation des majuscules en minuscules », facile d'accès, a été exilée dans Édition > Transformations, alors que la manœuvre inverse est logée dans Style de caractères ;
- et plus récemment, la fonction « double souligné » ;
- le correcteur intégré à l'OCR automatique, intangible, nous vaut à longueur de temps des corrections stupides, genre *annamite* remplacé par *dynamite*, *paddy* par *dandy*, *rach* par *ranch* — quel provincialisme pour de petits génies censés penser global ! — qui obligent à une traque permanente des aberrations.
- fonction « Remplacer » n'acceptant plus les retours lignes (!) et, jusqu'à très récemment, les crochets. Etc.
- polices remplacées par des séries de AAAAAA rendant le texte original illisible avant transformation.

Passons sur vos smartphones qui cessent de fonctionner lorsqu'une mise à jour détecte que la vitre à 240 euros a été remplacée par une autre beaucoup moins chère...

Aussi, nous disons à MM. les dirigeants d'Apple à Cupertino : assez d'obsolescence planifiée sous prétexte d'améliorations !

Alain LÉGER